



# Amagan ministros con no salir a votar el domingo

Por Luis Carlos Silva

**A**magan ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) con no acudir a votar el próximo domingo 1º de junio al advertir y denunciar que no apoyan la "jugarreta del gobierno federal y de Morena para cambiar de manera drástica y tácita al Poder Judicial de la Federación (PFJ).

Al respecto, analistas y politólogos de la UNAM anticipan que dadas las circunstancias y condiciones en las que se desarrollará esta elección "sui generis" en el país, dominará el abstencionismo y la indiferencia por parte de los electores, pues se prevé una participación inferior al 25%.

Entre los ministros que de manera directa y clara aseguran que no acudirán a votar se ubica la presidenta de la Corte, la ministra Norma Piña Hernández, Javier Laynez Potisek, quienes advierten que no participarán en la elección de los 881 cargos que están en juego.

En tanto, el politólogo Tomás Durán Mier advirtió que tras el escándalo de los "acordeones" que promueve Morena para las próximas elecciones, está claro que nadie saldrá a votar en al menos 17 estados de la República como Guanajuato, Aguas Calientes, Jalisco, Coahuila, Durango, Zacatecas, Hidalgo y Baja California.

"No habrá fiesta para la democracia y está claro que los ciudadanos ya no están tan conformes con las mentiras que Morena ha pregonado respecto de lo que realmente nos depara como país", advirtió. En ese mismo sentido, los ministros Jorge Mario

Pardo Rebolledo, Margarita Ríos Farjat y Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena han expresado su deseo de no ir a las urnas en 72 horas, porque simple y sencillamente no creen en este proceso impulsado por Morena.

Por su parte, el ministro Jorge Laynez Potisek dijo que por primera vez no acudiría a las urnas como de manera habitual lo ha hecho en las anteriores ocasiones que ha habido procesos electorales.

A tan solo 72 horas de la elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en donde se elegirán 51 cargos federales, priva el desánimo y la falta de información entre los ciudadanos electores.

## LENIA BATRES Y YASMÍN ESQUIVEL LAS ÚNICAS QUE IRÁN A LAS URNAS

De los 11 ministros que actualmente integran el Máximo Tribunal del país solo las ministras Lenia Batres Guadarrama y Yasmín Esquivel Mossa, esta última fuertemente cuestionada por haber "plagiado" su tesis de licenciatura, acudirán a votar por dos simples razones.

La primera según se explicó es porque desean repetir otros 15 años en el cargo y ganar millones de pesos del erario y segundo porque son férreas seguidoras de la 4T.

Como se recordará, sólo a ambas legisladoras se les vio en las últimas 4 semanas recorriendo el país para buscar convencer a los electores de que son una opción en el Poder Judicial Federal (PJF).

**Fuente: Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y politólogos de la UNAM.**

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

6

30/05/25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

